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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA N.º 16/2022 
COMITÊ DE INVESTIMENTOS – BIÊNIO 2021/2022 – FUNPREV 

 

Data 02 de junho de 2022 Horário (Início - Término) 09h00 – 10h00 

Membros Função Origem Assinatura 

Márcia A. dos R. de Oliveira Presidente Servidora Ativa – Prefeitura 

 
Reunião híbrida 

Diogo Nunes Pereira Secretário Economista da Funprev 

Alexandre F. da Costa Membro Servidor Ativo - Prefeitura 

Antonio Carlos B. Martinez Membro Servidor Aposentado - Prefeitura 

Gilson Gimenes Campos Membro Servidor Ativo - Prefeitura 

Participantes Cargo 

Luiz Gustavo P. Macedo Economista da Funprev 

José Ricardo Ortolani Membro do Conselho Curador 

José Aparecido dos Santos Membro do Conselho Curador 

Pendências da Reunião Anterior 

Assunto Não há pendências 

Assuntos discutidos na reunião ordinária presidida pela Sra. Márcia Araújo dos Reis 
de Oliveira e secretariada pelo Sr. Diogo Nunes Pereira 

01) O Comitê registra a realização de reunião híbrida seguindo os protocolos 
sanitários. A foi iniciada às 09h00, por meio do aplicativo Microsoft Teams.  

02) Não foi possível verificar os indicadores no site da Crédito & Mercado por motivos 
de atualização da plataforma da consultoria. 

03) Processo 1264/2021 – Estudos referentes à aquisição de títulos públicos 
federais, o Comitê recebeu os autos, tomou conhecimento da manifestação do 
Núcleo de Investimentos à fl. 285 e da presidência da Funprev à fl. 285-verso. O 
membro deste Comitê, Sr. Gilson Gimenes, manifestou-se favorável à minuta de 
Resolução apresentada, acompanhando os demais. Assim sendo, encaminhe-
se o processo ao Conselho Curador para deliberação e em caso favorável, a 
aprovação da Resolução, conforme solicitado pela presidência da Funprev. 

04) Encerrada a pauta, foi aberta a palavra aos presentes, momento em que o 
economista Luiz Gustavo fez suas considerações sobre a agenda com as 
Instituições Financeiras para os meses de junho e julho. Abordou ainda os 
resultados parciais do mês de maio, ainda não oficiais, devido aos prazos de 
envio dos extratos bancários. Falou também sobre os fatores relacionados ao 
cenário econômico doméstico e externo, que afetaram os resultados. 

05) Após as discussões, não havendo mais assuntos a serem discutidos, a reunião 
foi encerrada às 10h00.  

 


